

Maison de la Bataille : des audioguides en flamand

« Nuus Vlaemsch » dans les audioguides... : la nouveauté de l'année à la maison de la Bataille. Une exclusivité aussi puisque nulle part ailleurs en Flandre (qu'elle soit belge ou française...), des audioguides sont proposés en langue régionale. Jusqu'à présent, on pouvait écouter à Noordpeene des commentaires en français, en anglais et bien sûr en néerlandais. ■

► La Maison de la Bataille est ouverte tous les jours (sauf les lundi et mardi) de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h.

Notre photo : Marie-Christine Lambrecht et Josiane Ryckebusch durant l'enregistrement en flamand.

